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平成３０年第３回上富田町議会定例会会議録 

（第３日） 

○開会期日  平成３０年９月１４日午前９時２７分 

─────────────────────────────────────────── 

○会議の場所  上富田町議会議事堂 

─────────────────────────────────────────── 

○当日の議員の出欠は次のとおり 

 出席議員（１２名） 

      １番  山 本 哲 也        ２番  正 垣 耕 平 

      ３番  家根谷 美智子        ４番  大 石 哲 雄 

      ５番  中 井 照 恵        ６番  吉 本 和 広 

      ７番  田 上 明 人        ８番  松 井 孝 恵 

      ９番  樫 木 正 行       １０番  九 鬼 裕見子 

     １１番  山 本 明 生       １２番  木 本 眞 次 

─────────────────────────────────────────── 

 欠席議員（なし） 

─────────────────────────────────────────── 

○出席した事務局職員は次のとおり 

事 務 局 長  森 岡 真 輝  局 長 補 佐  樫 山 裕 子 

─────────────────────────────────────────── 

○地方自治法第１２１条による出席者は次のとおり 

町 長 奥 田   誠  副 町 長 山 本 敏 章 

教 育 長 梅 本 昭二三  会 計 管 理 者 十 河 貴 子 

総務政策課長 水 口 和 洋  総 務 政 策 課 

企 画 員 
笠 松 昭 宏 

総 務 政 策 課 

企 画 員 
平 尾 好 孝  総 務 政 策 課 

企 画 員 
中 島 正 博 

住民生活課長 原   宗 男  住 民 生 活 課 

企 画 員 
栗 田 信 孝 

住 民 生 活 課 

企 画 員 
瀬 田 和 哉  住 民 生 活 課 

企 画 員 
宮 本 真 里 

住 民 生 活 課 

企 画 員 
木 村 陽 子  産業建設課長 菅 谷 雄 二 

産 業 建 設 課 

企 画 員 
三 浦   誠  税 務 課 長 橋 本 秀 行 
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税務課企画員 芦 口 正 史  上下水道課長 川 口 孝 志 

教 育 委 員 会 

総 務 課 長 
家 髙 英 宏 

 教 育 委 員 会 

総 務 課 学 校 

給食センター 

所 長 

中 松 秀 夫 

教 育 委 員 会 

生涯学習課長 
上 堀 公 嗣    

 

─────────────────────────────────────────── 

○本日の会議に付した事件 

  日程第 １ 議案第７３号 上富田町役場出張所設置並びにその名称、位置及び所管 

               区に関する条例の一部を改正する条例 

  日程第 ２ 議案第７４号 上富田町公告式条例の一部を改正する条例 

  日程第 ３ 議案第７５号 上富田町子ども医療費の支給に関する条例の一部を改正 

               する条例 

  日程第 ４ 議案第７６号 平成３０年度上富田町一般会計補正予算（第２号） 

  日程第 ５ 議案第７７号 平成３０年度上富田町特別会計介護保険補正予算（第１ 

               号） 

  日程第 ６ 議案第７８号 平成３０年度上富田町特別会計後期高齢者医療補正予算 

               （第１号） 

  日程第 ７ 議案第７９号 平成３０年度上富田町特別会計農業集落排水事業補正予 

               算（第１号） 

  日程第 ８ 議案第８０号 平成３０年度上富田町特別会計公共下水道事業補正予算 

               （第１号） 

  日程第 ９ 議案第８１号 平成３０年度上富田町水道事業会計補正予算（第１号） 

  日程第１０ 議員派遣の件について 

  日程第１１ 委員会の閉会中の継続審査並びに所管事務調査の申し出について 
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△開  会  午前９時２７分 

○議長（大石哲雄） 

  皆さん、おはようございます。本日もご苦労さまでございます。 

  ただいまの出席議員は１２名であります。 

  定足数に達しておりますので、ただいまから平成３０年第３回上富田町議会定例会第

３日目を開会いたします。 

  本日もクールビズで上着をとっていただいて結構であります。 

  本日の議事日程は、お手元に配付したとおりであります。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第１ 議案第７３号～日程第９ 議案第８１号 

○議長（大石哲雄） 

  この際、日程第１ 議案第７３号、上富田町役場出張所設置並びにその名称、位置及

び所管区に関する条例の一部を改正する条例の件から日程第９ 議案第８１号、平成３

０年度上富田町特別会計水道事業会計補正予算（第１号）の件まで９件を一括議題とい

たします。 

  各議案の賛否の際、原則として起立でありますが、樫木議員より挙手の申し出があり

ますので、これを許可いたします。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第１ 議案第７３号 

○議長（大石哲雄） 

  日程第１ 議案第７３号、上富田町役場出張所設置並びにその名称、位置及び所管区

に関する条例の一部を改正する条例の件について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終了します。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 

  これより議案第７３号、上富田町役場出張所設置並びにその名称、位置及び所管区に
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関する条例の一部を改正する条例の件を採決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第２ 議案第７４号 

○議長（大石哲雄） 

  日程第２ 議案第７４号、上富田町公告式条例の一部を改正する条例の件について、

質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終了します。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 

  これより議案第７４号、上富田町公告式条例の一部を改正する条例の件を採決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第３ 議案第７５号 

○議長（大石哲雄） 

  日程第３ 議案第７５号、上富田町子ども医療費の支給に関する条例の一部を改正す

る条例の件について、質疑を行います。 
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  質疑ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終了します。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 

  これより議案第７５号、上富田町子ども医療費の支給に関する条例の一部を改正する

条例の件を採決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第４ 議案第７６号 

○議長（大石哲雄） 

  日程第４ 議案第７６号、平成３０年度上富田町一般会計補正予算（第２号）の件に

ついて、質疑を行います。 

  まず、支出の部、歳出の部、１２ページから２１ページまで一括でお願いします。 

  ８番、松井君。 

○８番（松井孝恵） 

  おはようございます。１７ページの１３節委託料、学校空調設備設計管理委託料、こ

れから設計ということですけれど、例えば市ノ瀬小学校、平成２年当時に建てられまし

て、最先端の学校ということで当時からオープンスペースという形になっているんです

けれど、こういった場合も空調というのは入れられるんでしょうか。設計ですからこれ

からと思う。 

  それと、もしこれが難しいから閉めなあかんとなったときに、オープンスペースの評

価とか出てくると思うんですけれど、そういったところはどのように考えておられるか。 
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○議長（大石哲雄） 

  松井君、これは１７ページの。 

○８番（松井孝恵） 

  １３節委託料、学校空調施設。 

○議長（大石哲雄） 

  これは中学校費になるよ。 

○８番（松井孝恵） 

  済みません、上の段です。 

○議長（大石哲雄） 

  わかりました。８００万円の件。 

  教育委員会総務課長、家髙君。 

○教育委員会総務課長（家髙英宏） 

  ８番、松井議員さんのご質問にお答えいたします。 

  市ノ瀬、それと岩田ほかについてはオープンスペースがございます。やはりオープン

スペースのほうは間仕切ってということで、居室部分というのみで設計をさせていただ

くような形になります。閉めるという形です。 

  それと、岩田、市ノ瀬については、低圧の契約となっておりますので、そのあたりは

旧ミクロンを設置するとそんな形で設計をさせていただくような形になります。 

  以上です。 

○議長（大石哲雄） 

  ８番、松井君。 

○８番（松井孝恵） 

  以前お話の中では、３億円近く要るよというお話なんですけれど、その中にはそうし

たら低圧部分の工事、どれぐらいかかるのかわかりませんけれど２００ボルト、こうい

ったこともしていかなあかんと思うんですけれども、これはとりあえず入っていない。

入れて３億ですか。 

○議長（大石哲雄） 

  家髙君。 

○教育委員会総務課長（家髙英宏） 

  設計を組むときにはそれを入れるという形で３億ということです。 

○議長（大石哲雄） 

  ほかにございませんか。 

  １２番、木本君。 
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○１２番（木本眞次） 

  １９ページなんですけれども、災害復旧費で、きのう田上議員から汗川の復旧作業で

今回３００万の予算を組んでくれてるんですけれども、これで終わりですか。もしあと

まだ要りますということがあれば、それはそれでいいんですけれども。 

○議長（大石哲雄） 

  産業建設課長、菅谷君。 

○産業建設課長（菅谷雄二） 

  １２番、木本議員さんのご質問にお答えします。 

  きのういただきました汗川の崩土の分については、この部分には入ってございません。

別件で崩土がある部分についての災害という形で撤去していこうと考えてございます。 

  以上でございます。 

○議長（大石哲雄） 

  よろしいですか。 

  １０番、九鬼君。 

○１０番（九鬼裕見子） 

  １５ページの７款土木費の工事請負費のところで、維持補修工事請負費が１，０００

万円になってるんですが、この間の説明では、南紀の台ほか町内会要望に対する工事と

の説明を受けたんですが、以前から南紀の台の一番の大通りのところがぼこぼこだった

んですけれど、そこの改修も入っているのかどうかをちょっと聞きたかったんですが。 

  それからほかの町内会要望に対する工事の中での重立った工事をちょっと教えてくだ

さい。 

○議長（大石哲雄） 

  南紀の台１号線のことかな。真っすぐに抜ける。 

  菅谷君。 

○産業建設課長（菅谷雄二） 

  １０番、九鬼議員さんのご質問にお答えします。 

  今回の申請しました南紀の台の温泉土地の１号線、南紀の台の温泉土地の前にありま

す水路を横断している部分があるんですけれども、それが排水の形がもうかなり古い形

になっておりますので、その部分を改修する分としてございます。 

  以前から１号線はかなりがたが来ているんですけれども、今回の分については載せて

ございません。今後対応していきたいと考えてございます。 

  それと、今重立った部分なんですけれども、箇所的にはもうようさんあり過ぎて部分

は難しいんですけれども、道路にある白線の部分やとかいろんな部分がございます。そ



－ 138 － 

ういう部分の対象補修の部分として上げさせていただいています。 

  よろしくお願いします。 

○議長（大石哲雄） 

  いいですか。 

  ８番、松井君。 

○８番（松井孝恵） 

  １９ページの真ん中あたりの１１節需要費、スポーツセンターの滑り台とお聞きして

ますけれども、以前から各地域でそういうふうな遊具が壊れてるという話もございまし

て、これは体育施設ですけれど、他の施設の遊具に対する方向性、以前は撤去するやつ

は撤去するんだとお聞きしてまして、撤去するにも当然お金がかかりますからあれなん

ですけれども、他の施設の遊具等の方向性について再度答弁いただきたいと思います。 

○議長（大石哲雄） 

  副町長、山本君。 

○副町長（山本敏章） 

  おはようございます。８番、松井議員さんのご質問にお答えします。 

  まず、この予算に載せている内容から先に説明させていただきます。 

  今ご指摘の５７１万円につきましては、スポーツセンターにあります遊具の改修費で

す。 

  それから今回計上させていただいている中に、１３ページに工事請負費で１８０万、

財産管理の中に１８０万計上しています。これも遊具の撤去の部分になります。これは

それぞれ遊具が危ない箇所を町内見まして、もう撤去するほうがいいということで町内

会等のほうも協議を済ませまして、撤去する費用として今回計上させていただいていま

す。 

  それから、前回委員会でも説明させていただきましたけれども、各地域の状況を見な

がら進めていくということについては、その方向は各課にまたがってきますので、また

調整しながら必要に応じて予算計上させていただきますので、どうぞよろしくお願いし

ます。 

○議長（大石哲雄） 

  暫時休憩します。 

───────────── 

休憩 午前 ９時４０分 

───────────── 

再開 午前 ９時４０分 
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───────────── 

○議長（大石哲雄） 

  再開します。 

  １２番、木本君。 

○１２番（木本眞次） 

  ２１ページなんですけれども、所属委員会が違うのでちょっとお聞きしたいんですけ

れども、現年発生公共土木施設災害復旧工事請負費７００万見ているんですけれども、

主なものはどういう箇所かとか、そういうこと。 

○議長（大石哲雄） 

  産業建設課長、菅谷君。 

○産業建設課長（菅谷雄二） 

  １２番、木本議員さんのご質問にお答えします。 

  この７００万ですけれども、ご存じだと思うんですけれども、ちょうど大坊稲葉根線

の稲葉根のところの崩土で、ちょうど片側通行してございます。この工事についての災

害復旧という形で、今補助対象としても県や国のほうに要望している状況です。 

  この部分について７００万の予算計上としてございます。 

  以上でございます。 

○議長（大石哲雄） 

  １２番、木本君。 

○１２番（木本眞次） 

  １カ所で７００万と捉えておいたらよろしいですか。 

○議長（大石哲雄） 

  菅谷君。 

○産業建設課長（菅谷雄二） 

  これは稲葉根の分だけです。 

○議長（大石哲雄） 

  ほかにございませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  続いて、歳入８ページから１１ページ。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  それでは、全体でありませんか。ほかにないですか。 
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（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  これで質疑を終了します。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 

  これより議案第７６号、平成３０年度上富田町一般会計補正予算（第２号）の件を採

決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第５ 議案第７７号 

○議長（大石哲雄） 

  日程第５ 議案第７７号、平成３０年度上富田町特別会計介護保険補正予算（第１

号）の件について、質疑を行います。 

  一括でお願いします。 

  質疑ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終了します。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 
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  これより議案第７７号、平成３０年度上富田町特別会計介護保険補正予算（第１号）

の件を採決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第６ 議案第７８号 

○議長（大石哲雄） 

  日程第６ 議案第７８号、平成３０年度上富田町特別会計後期高齢者医療補正予算

（第１号）の件について、質疑を行います。 

  一括でお願いします。 

  質疑ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終了します。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 

  これより議案第７８号、平成３０年度上富田町特別会計後期高齢者医療補正予算（第

１号）の件を採決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第７ 議案第７９号 
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○議長（大石哲雄） 

  日程第７ 議案第７９号、平成３０年度上富田町特別会計農業集落排水事業補正予算

（第１号）の件について、質疑を行います。 

  一括でお願いします。 

  質疑ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終了します。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 

  これより議案第７９号、平成３０年度上富田町特別会計農業集落排水事業補正予算

（第１号）の件を採決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第８ 議案第８０号 

○議長（大石哲雄） 

  日程第８ 議案第８０号、平成３０年度上富田町特別会計公共下水道事業補正予算

（第１号）の件について、質疑を行います。 

  一括でお願いします。 

  質疑ありませんか。 

  １２番、木本君。 

○１２番（木本眞次） 

  ７ページなんですけれども、需要費２００万円組んでるんですけれども、その下に委

託料で３００万と１００万と３０万ですか、４３０万あるんですけれど、これは何カ所
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ぐらいするのか。もしわかれば。 

○議長（大石哲雄） 

  上下水道課長、川口君。 

○上下水道課長（川口孝志） 

  よろしくお願いします。１２番、木本議員さんのご質問にお答えします。 

  まず、需要費の修繕料２００万ですけれども、これは上富田浄化センターの１カ所の

水中空気量をはかる溶存酸素量の計器の故障ということで１カ所でございます。 

  続いて委託料で、処理施設運転委託料、これにつきましてはセンターの流入量の調整

に伴う委託料、これもセンターの１カ所でございます。 

  汚泥処理委託料１００万、これにつきましても汚泥処理量の増加に伴う処理費の改正

によるものでございまして、これについても１カ所でございます。 

  汚泥処理運搬委託料３０万、これにつきましては運搬回数が６回分ふえたことによる

６回分の委託料の増加によるものでございます。 

  以上でございます。 

○議長（大石哲雄） 

  課長、その故障の原因もついでに言うたげてよ。計器故障やろう。丁寧に何で故障し

たか原因も。 

○上下水道課長（川口孝志） 

  この溶存酸素量につきましては、設置してから１１年が経過して劣化による故障でご

ざいます。 

  以上でございます。 

○議長（大石哲雄） 

  答弁もなるべく丁寧にしてあげてよ。 

  １２番、木本君。 

○１２番（木本眞次） 

  今浄化センターということなんで、全てこれは浄化センターと捉えておいたらよろし

いんですか。 

○議長（大石哲雄） 

  川口君。 

○上下水道課長（川口孝志） 

  そうでございます。 

○議長（大石哲雄） 

  ほかに質疑ありませんか。 
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（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  これで質疑を終了します。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 

  これより議案第８０号、平成３０年度上富田町特別会計公共下水道事業補正予算（第

１号）の件を採決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

  暫時休憩します。 

───────────── 

休憩 午前 ９時５１分 

───────────── 

再開 午前 ９時５１分 

───────────── 

○議長（大石哲雄） 

  再開します。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第９ 議案第８１号 

○議長（大石哲雄） 

  日程第９ 議案第８１号、平成３０年度上富田町水道事業会計補正予算（第１号）の

件について、質疑を行います。 

  一括でお願いします。 

  質疑ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 
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  質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終了します。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

（｢なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終了します。 

  これより議案第８１号、平成３０年度上富田町水道事業会計補正予算（第１号）の件

を採決します。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第１０ 議員派遣の件について 

○議長（大石哲雄） 

  日程第１０ 議員派遣の件についてを議題といたします。 

  お諮りします。 

  議員派遣の件については、会議規則第１２１条の規定により、別紙配付のとおり議員

を派遣いたしたいと思います。 

  これにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本件については派遣することに決しました。 

─────────────────────────────────────────── 

△日程第１１ 委員会の閉会中の継続審査並びに所管事務調査の申し出について 

○議長（大石哲雄） 

  日程第１１ 委員会の閉会中の継続審査並びに所管事務調査の申し出についての件を

議題といたします。 

  申出書を事務局長に朗読させます。 
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  事務局長。 

○事務局長（森岡真輝） 

  朗読いたします。 

  各常任委員会、議会運営委員会、特別委員会の委員から、会議規則第７５条の規定に

より閉会中の継続調査を要する調査事項についての申し出があります。 

  内容につきましてはお手元に配付したとおりであります。 

  総務教育常任委員会木本眞次委員長より２８項目。 

  産業民生常任委員会山本明生委員長より２５項目。 

  議会広報特別委員会樫木正行委員長より１項目。 

  議会運営委員会木本眞次委員長より３項目、以上となっております。 

  また、２としまして、目的については、所管事務調査。 

  ３、方法及び期間は、委員会審査、期間は次期定例会までです。 

  なお、会議規則第６５条の規定による委員会招集通知書及び第７４条の規定による派

遣承認要求書は、後日提出いたします。 

  以上です。 

○議長（大石哲雄） 

  ただいま朗読いたしましたとおり、各委員会から閉会中の継続審査並びに所管事務調

査の申し出がありました。 

  各委員長からの申し出のとおり決することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、総務教育常任委員会、産業民生常任委員会、議会広報特別委員会、議会運営

委員会の各委員長からの申し出のとおり、会議規則第７５条の規定により閉会中の継続

審査並びに所管事務調査を行うことに決しました。 

  以上をもって本定例会の会議に付議された事件の議事は全て終了いたしました。 

  町長より発言を求められておりますので、これを許可します。 

  町長、奥田君。 

○町長（奥田 誠） 

  平成３０年第３回上富田町議会定例会を閉会するに当たりまして、お礼のご挨拶を申

し上げます。 

  本定例会に上程しました報告議案につきまして、慎重審議をしていただき全てを承認

していただきましてまことにありがとうございます。 
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  平成２９年度の一般会計、特別会計の歳入歳出決算認定については、決算審査特別委

員会を設置して審査いただくことになりました。木本委員長さんを初め委員の皆さんに

は、ご多忙のことと存じますが、審査していただき認定していただけるようお願いいた

します。 

  まず、９月６日午前３時８分ごろ発生した北海道胆振東部地震では、平成２８年の熊

本地震以来の震度７を観測し、本当に異常な地震であり山肌が見渡す限り崩壊している

のは見たことがありません。どれだけ強力な地震であったかを物語っています。 

  ４日の台風２１号並びに北海道地震で甚大な被害を受けられた皆様方に慎んでお見舞

いを申し上げますとともに、災害でお亡くなりになられた多くの方々のご冥福を心から

お祈りを申し上げます。一日も早い復旧・復興をお祈り申し上げます。 

  次に、昨日の一般質問にもありましたが、防災・減災対策について、当地方でもいつ

起きても不思議ではないと想定されています南海トラフを震源とする大規模地震が発生

した場合、上富田町は津波の来ないまちとして、スポーツセンターを中心に後方支援拠

点構想を考えていかなければならないと思っています。岩手県三陸地域では、東日本大

震災が起こる前に、岩手県遠野市を中心として９市町村による推進協議会を設立して災

害を想定し、県警や自衛隊、消防署、消防団、緊急医療機関などと連携して各種防災訓

練を実施していたそうです。 

  このような後方支援拠点構想は、上富田町だけでできるものではありませんが、今後

予想される地震や津波による被害に対し、速やかに対応できる紀南地域地震災害後方支

援拠点施設の整備促進を図る目的で、田辺市周辺市町のみなべ町からすさみ町の１市４

町ぐらいで構成する推進協議会を立ち上げる調査や研究をしていかなければならないと

考えています。 

  これにつきましては、８月２日の田辺周辺広域市町村圏組合の理事会で提案をさせて

いただいています。 

  次に、私のマニフェストの「未来を託す子どもたちがまちづくり」の実現に向けて、

子ども医療費の支給に関する条例を承認していただきましたので、来年３月末までの６

カ月間で事務事業を確実に行い、平成３１年４月から中学校卒業までの医療費無料化を

完全実施いたします。また、小中学校への空調設置についても、来年の夏までに早急な

設置が必要と判断をしています。 

  次に、小中学校への防犯カメラ設置については、企画員から説明がありましたが、朝

来、生馬、市ノ瀬財産区様より各５０万円の寄附並びに株式会社伸栄木材様より紀陽銀

行のＣＳＲ私募債発行手数料の一部を拠出し、２０万円の寄附をいただきましたことを

報告し、お礼を申し上げます。 
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  次に、各常任委員会でも報告をしていますが、市ノ瀬診療所については、３月議会の

診療所事業予算に関する附帯決議では、今後は診療所の廃止も検討すべきであるが、利

用者や地域の声も聞いた上で判断されたいとされています。今後の方向性としては、日

程を調整し市ノ瀬地区の各町内会長会議を開催していただき、市ノ瀬財産区愛好会の方

に報告した内容を説明していきたいと考えています。 

  次に、産業民生常任委員会で説明していますが、上下水道課では、今後の課題として、

下水道事業と農業集落排水事業については、一般会計からの繰入金に頼らざるを得ない

非常に厳しい経営状況となっています。公共下水道では、現行の全体計画を見直し整備

区域の縮小を行いたいと考えています。また、農業集落排水事業につきましても、全体

計画の見直しにあわせ、公共下水道への接続などについて検討していきたいと考えてい

ます。 

  次に、総務教育常任委員会で説明しましたが、坂本冬美さんのルーツであるふるさと

への感謝を込めて、上富田町イメージソング「ただいま故郷」「鳳凰の町」を含むふる

さと和歌山をテーマにした４作品を収録したコンセプトシングル「ふるさとの空へ」が、

９月２６日の水曜日にＣＤ販売されますので、皆さんの応援をお願いいたします。 

  次に、第４回定例会までにさまざまな行事が予定されていまして、９月２４日から２

７日まで上富田スポーツセンターでラグビー日本代表チームがトレーニングキャンプを

行います。また、２４日の午前１１時５０分から南紀白浜空港におきまして歓迎セレモ

ニーを開催しますので、議員の皆さんもご参加をいただければ幸いです。 

  １０月３日には町政報告会、７日には第４２回スポーツの祭典、２１日には防災訓練、

２７日には町制施行６０周年記念式典、２８日には戦没者慰霊祭、１１月４日には健康

福祉と文化の祭りと農業祭、１１月１１日にはＮＨＫ公開番組のど自慢と社協前の駐車

場でかみとん市などの行事が多々ありますが、議員各位におかれましてもご参加、ご協

力をいただけるようお願いを申し上げまして、平成３０年第３回上富田町議会定例会を

閉会するに当たりましてのお礼の挨拶といたします。 

  本当にありがとうございました。 

─────────────────────────────────────────── 

△閉  会 

○議長（大石哲雄） 

  お諮りします。 

  本定例会は、会議規則第７条の規定により本日をもちまして閉会いたしたいと思いま

す。 

  これにご異議ありませんか。 
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（｢異議なし」の声あり） 

○議長（大石哲雄） 

  異議なしと認めます。 

  よって、本定例会は本日で閉会することに決定いたしました。 

  これで本日の会議を閉じます。 

  これにて平成３０年第３回上富田町議会定例会を閉会いたします。 

  ありがとうございました。 

 

閉会 午前１０時０４分 
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